
各地で花火大会が開催される時期になり

ましたね。長岡市といえば長岡花火です

が、私はYouTubeで生配信される解説

付きの実況で見るのが楽しみになってい

ます。花火の種類を覚えられたり、この

構成は新しいor定番、これは企業カラー

だからこの色など、解説を聞かないと知

らない情報が多く、興味深いです。豆知

識になるので解説付きはおススメです！

少し前になりますが、とあるアーティ
ストのライブに行ってきました。
前回行った際は歓声NGで拍手のみだっ
たのですが、今回は制限なしのライブ
でした。
歓声ありだと盛り上がりが全然違って、
友人の誘いで実はそこまで詳しいアー
ティストではなかったのですがとても
とても感動しました。これから予定を
控えているものもあるので、すごく楽
しみになりました。

いつもお世話になっております。
井口事務所の田辺です。
枝豆がおいしい季節になったので最
近は枝豆ばかり食べています！
自分で買ったり実家から送られてき
たりで、ほぼ毎日といっていいほど
枝豆三昧です笑
暑い日が続いていて嫌になっていま
すが、枝豆のおいしさで乗り切ろう
と思います！

田中 田邊中村

いつもお世話になっております。
井口事務所の小宮です。
今月もご覧いただき、誠にありがとうございます。
8月は子供と一緒に夏休みの自由研究として「自分好みの目玉焼き」を作るにはどう
したら良いのか、毎朝焼き方をかえてデータ取を行っていました。
息子と私で黄身の硬さの好みが違うので大変です。
さて、先日は国交省の自動車情報課の方と意見交換を行い、秋口に予定されている
OSS申請の利便性向上に繋がる制度改正についてお聞きしました。
詳細につきましては改めて担当者を通じてお伝えできればと思います。

代表 小宮
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・中古車の販売価格 支払総額表示が義務化へ。10
月から表示価格で実際に購入できない場合は不当
表示として最高500万円の違約金が課される事に

・日本政府 経済制裁の一環でロシア向け中古車禁輸
対象を拡大へ。ロシアも通関税を大幅に引き上げ
実質の禁輸措置を発動



いつもお世話になっております。井口事務所の齋藤です。

先日、図書館に行って来ました。図書館も夏祭りだったら

しく、屋外の広いスペースに、輪投げ、焼きそば、フラン

クフルトばどの屋台があり、たくさんの人で賑わっていま

した。そこで雰囲気を楽しんでいると、見知らぬ人から

「齋藤さん？」と言われました。相手が誰だか分からない

でいると、高校生だった時の同級生だったようです。その

後、親交を温めました。高校生だったころと比べると、現

在眼鏡をして顔つきもかわっているのに、「雰囲気」気づ

いてくれたそうです(笑)。今後、また楽しい出会いがある

かもしれません。

いつもお世話になっております。約２年

前に魚釣りを始めた高齢の釣り仲間がい

ます。彼は仕事も遊びも研究熱心でして、

当初は僕に釣りのやり方を教わっていた

にですが、今では理論に関しては教わる

場面も多いのですが、その彼が一緒に釣

りに出かけた時に、ようやく初めて魚を

釣り上げていました。諦めずに続けるこ

とが大事と教わったような気がしていま

す。今月もよろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
8月の初めにとても久しぶりに
夏風邪をひいてしまいました。
熱が出なかったのは幸いでした
が、完治するまでに時間がか
かってしまいました。
何か免疫力がアップする方法を
みつけて体力向上に努めたいな
と思います。

いつもお世話になっております、
井口事務所石川です。
先日熱海・伊豆へ旅行に行って
きました。
猛暑の中ではありましたが、久
しぶりに会う友人たちと楽しむ
ことができました。

7月に秋田で大雨による河川の氾濫が
ありました。
秋田駅近くに親戚がおり、奇跡的にそ
こは浸水を免れたそうですが、周囲が
広く冠水したので大変だったようです。
秋田の前に、北陸で線状降水帯が発生
して大雨が続いた時は、河川の氾濫な
どはありませんでしたが、富山の知人
は「怖かった」と言っていました。
予測が難しい現象のようなので、こま
めに気象情報を確認したいと思います。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。
先日何気なくペットショップに
いったのですが、そこでみたメ
ダカが可愛く一緒に連れて帰り
ました。
最近のメダカは、白いラメが
入っていたり黒色だったり色ん
な色のメダカがいるんですね。
水草も用意し毎日眺めて愛でて
います。

いつもお世話になっております。
魚沼地区の山岸です。
ベランダで娘と育てているミニト
マトの苗に真っ赤な実がなりまし
た。
日々の水やりはほぼ私がやってい
るのですが、自分で育てたトマト
はおいしいらしく、残さず、食べ
てくれました。
いろんな体験をして、成長してく
れたらと思っています。

いつもお世話になっております。
窓口課の杉本です。
先日早起きをして甥っ子と外遊
びをしました。朝の８時でも既
に気温が３０度以上もありかな
り暑かったため早々に庭にプー
ルを出して水遊びをしました。
私は暑さにやられてぐったり状
態でしたが甥っ子はそんな素振
りもなく元気にはしゃいでいた
ので若さってすごいなと感心し
てしまいました。

いつもお世話になっております。車
庫担当の和田です。先日実家の庭の
草取りをしてきました。日中１時間
ほどで終わったのですが、体の中か
ら熱を発しているのを感じ、猛烈な
痺れが襲ってきました。そう、熱中
症です。急いで水分と塩分を摂取し
て水のシャワーを浴びたのですが、
２～３日は体調不良が続きました。
気象変動なのか、最近の新潟県は全
国でも屈指の暑い土地になりました。
皆様もくれぐれもお気をつけていた
だきますようお願いいたします。
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